



La Normandie à Vélo !

## La sécurité dans les régions



À la demande du président de la commission nationale de sécurité, **le Comité Régional de Normandie a organisé un séminaire sécurité à la maison du vélo à Caen le 18 novembre dernier.**

Nous avons accueilli les présidents et délégués sécurité des cinq comités départementaux, ainsi que des délégués sécurité clubs de la région caennaise invités à cette occasion.

Denis nous a présenté la commission nationale de sécurité qui est composée de 5 membres dont un élu au comité directeur qui préside la commission et 4 suppléants. Dans la composition de cette commission, il y a 3 Normands. Les thèmes abordés ont été nombreux : rôle du délégué sécurité régional, départemental, Club. Les questions ont été nombreuses notamment sur les nouvelles formules licences, le questionnaire de santé, le certificat médical, les déclarations d'accidents.

En raison d'un horaire de train à respecter nous n'avons pas eu le temps d'aborder la législation pour les utilisateurs de VAE.

En fin de journée les participants ont pu s'exprimer sur le contenu de ce séminaire qui a été très apprécié.

Maintenant c'est au tour des délégués sécurité départementaux d'organiser des réunions d'information au sein des clubs.



**Commission sécurité de Normandie.**  
**Philippe Haurée**

